



lunes 1 de octubre de 2018

EL AYUNTAMIENTO HOMENAJEA A FRANCISCO SÁNCHEZ QUE SE JUBILA TRAS 38 AÑOS COMO POLICÍA LOCAL



[Descargar imagen](#)

La Alcaldesa, Anabel Burgos, junto a otros miembros de la Corporación Municipal, recibía el pasado viernes en el Salón de Plenos del Ayuntamiento a Francisco Sánchez Sánchez, que se despedía del Consistorio tras más de treinta y ocho años prestando servicio como Policía Local.

Burgos le ha agradecido su “trabajo incansable, dedicación y entrega” durante todos estos años y le ha deseado una “muy feliz nueva etapa en tu vida”. Por su parte, el homenajeado daba las gracias al Ayuntamiento y se mostraba feliz por

todos estos años trabajados.





